



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at

kanal3
Unser steirisches Fernsehen

kanal3 Regionalfernseh GmbH
Burggasse 15
A-8750 Judenburg

Tel.: 050-8750-3000



www.kanal3.tv



Zeitzeugen Gespräch mit Franz Sattler

Kanal3 - Unser steirisches Fernsehen bietet in der neuen Rubrik „Murtaler Zeitzeugen. Erzählen, was sie erlebt haben.“ einen Einblick in die Vergangenheit der Region.

Insgesamt werden heuer 52 Zeitzeugen, aus allen 21 Gemeinden der innovationsRegion Murtal interviewt, um Ihre Erlebnisse, Erfahrungen und Geschichten, in die Region Murtal und darüber hinaus zu tragen. Gestartet wurde mit Franz Sattler. Er war Bürgermeister der Gemeinde Apfelberg und ist Zeitzeuge aus Knittelfeld. Franz Sattler, geboren im Jahr 1936, plauderte gemeinsam mit dem Bürgermeister Harald Bergmann über seine Kindheit, seine Ausbildung und vieles andere mehr.

<https://www.kanal3.tv/?cid=15&vid=10020>

TV-Bericht: Murtaler Zeitzeugen: Franz Sattler, geboren 1936 - Kanal3 produziert zwei wöchentliche Sendungen - Treffpunkt Murtal und Steiermark Magazin - mit Inhalten aus der Steiermark, mit den Schwerpunkten Wirtschaft, Wissenschaft, Sport, Kunst und Kultur.

